

OBESIDAD EN AMÉRICA LATINA: LOS COSTOS ECONÓMICOS Y SOCIALES

PROBLEMÁTICA

En América Latina, el sobrepeso y la obesidad han seguido una serie de cambios a nivel poblacional, incluyendo:



CIFRAS CLAVE



de los adultos en América Latina y El Caribe tienen sobrepeso (en comparación con un promedio global de 34%), y considerando que el 23% son obesos.

En Chile casi **25%** de los niños entre seis y siete años son obesos y



67%



México es actualmente el segundo país (después de Estados Unidos) con la mayor proporción de gente obesa:

70% de los mexicanos adultos tienen exceso de peso y más de 30% de los adultos son obesos.

En Brasil el impacto económico de la obesidad se estima en

2,4%
del PIB

¿QUÉ APRENDIMOS?

La obesidad en América Latina es una epidemia y las mayores barreras al progreso son:



Para conocer más sobre esta problemática, lea el informe *Los costos económicos y sociales de la obesidad en América Latina: un llamado a la acción* (también en inglés) [aquí](#).